

## ARRANCA LA NUEVA LEGISLATURA

# Soria sugiere que no habrá prospecciones de Repsol sin pleno acuerdo con Rivero

■ El ministro de Industria, Energía y Turismo asegura que buscará siempre el consenso con el Ejecutivo canario ■ Turismo será secretaría de Estado y pondrá en marcha "cuanto antes" el Plan Integral

**Joaquín Anastasio**  
MADRID

El nuevo y flamante ministro de Industria, Energía y Turismo, José Manuel Soria, expresó ayer su plena disposición a buscar consensos con el Gobierno de Canarias en todas las materias de su competencia e incluyó entre ellas las relacionadas con las posibilidades de aprobar nuevas autorizaciones a Repsol para hacer prospecciones petrolíferas frente a las costas canarias. Soria, en su primera rueda de prensa en la sede del ministerio poco después del traspaso de cartera con su antecesor, Miguel Sebastián, sugirió que cualquier decisión al respecto se adoptaría teniendo en cuenta la posición del Ejecutivo regional. Con todo, mantiene, como declaró a LA PROVINCIA el mismo día en que fue designado ministro, su apuesta por la viabilidad de las extracciones de Repsol en aras del máximo aprovechamiento posible de los recursos energéticos.

El también líder del PP canario, al ser preguntado por la negativa del presidente de Canarias, Paulino Rivero, expresada el miércoles en el Parlamento regional, a conceder al Estado la exclusiva capacidad de autorizar las prospecciones, afirmó que su ministerio y el conjunto del nuevo Ejecutivo "buscará acuerdos y consensos" y resaltó que "el Gobierno de España está a disposición del Gobierno de Canarias para todo aquello que podamos trabajar, empujar y hacer esfuerzos conjuntamente para canalizar los problemas de Canarias y a hacerlo desde la coordinación".

Soria recordó en todo caso que el nuevo Ejecutivo presidido por Mariano Rajoy es consciente "de que la sociedad española nos ha dado una mayoría muy amplia para gobernar y tomar decisiones", pero aseguró que "eso nos obliga mucho más, sobre todo teniendo en cuenta cuál es la situación del país, a buscar acuerdos y consensos y a tener unas relaciones de absoluta lealtad y de respeto institucional con todos los gobiernos de las Comunidades Autónomas, sean del color político que sean". "No van a ser una excepción las relaciones de lealtad y de profundo respeto institucional con el Gobierno de Canarias", dijo el ministro.

El nuevo titular de Industria desveló que ya había hablado con Rivero, aunque no precisó si abordaron algún tema concreto, y que le había llegado su intención de que su primer viaje oficial como ministro a una Comunidad Autónoma fuera Canarias. Soria insistió ayer en que desde su ministerio tendrá una "atención especial con Canarias" en todos los ámbitos de su competencia porque "somos una tierra en la que



Soria saluda, ayer, tras tomar posesión de su nuevo cargo a su esposa, María del Carmen Benítez, en presencia de otros miembros de su familia. | ANA ARÁMBOL

## Un acto concurrido

■ **La lista.** La presidenta de la Comunidad de Madrid, Esperanza Aguirre, amiga de Soria, fue ayer testigo del traspaso de poderes. Asistieron también algunos de los más destacados dirigentes empresariales del sector energético, entre ellos los presidentes de Red Eléctrica, Luis Atienza; de Gas Natural Fenosa, Salvador Gabarró; de Petronor, Josu Jon Imaz; de Enagas, Antonio Llardén; de Acciona, José Manuel Entrecañales. Del sector turístico destacaban representantes como el vicepresidente ejecutivo de Exceltur, José Luis Zoreda; o el presidente de la federación de agencias de viajes, Rafael Gallego. A todos ellos saludó Soria personal y efusivamente. También arrojaron al político canario muchos ex altos cargos del PP durante la etapa de Aznar.

todavía hay muchos desequilibrios, muchos problemas, y esa tierra va a tener la tarea de todo el Gobierno de España".

Anunció una reestructuración del departamento en la que Turismo volverá a ser una secretaría de Estado, superando así la fase de dirección general en que se convirtió en la anterior remodelación, y remarcó que llevará a cabo "cuanto antes" el Plan Integral, en el que Canarias tendrá un peso especial. También aseguró que no se olvidaría de Baleares, comunidad a la que se refirió como el "archipiélago hermano".